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第３回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     令和５年５月１５日（月曜日） 

         午後３時２０分から午後３時３５分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎３階会議室 

 

・ 出席委員     宇野誠教育長、鈴木英夫教育長職務代理者、野尻正人委員 

白須康子委員、山崎亜由子委員、矢光重敏委員 

 

・ 出席職員     卯月教育次長兼学校教育課長、山口社会教育課長 

           和智こどもの学び支援担当リーダー 

          藤本学校づくり担当リーダー 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が、令和５年度第２回教育委員会定例会会議録を朗読し承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、令和５年４月２７日から令和５年５月１５日までの教育委員会活動

が報告された。 

 

４ 議事 

 

議案第４号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕和智こどもの学び支援担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

 

（１）令和６年度県教育施策及び予算に関する要望書について 

 〔説明〕卯月教育次長 

  本要望につきましては、大月市教育委員会から北都留地区教育委員会連合会へ提

出した後、上野原市、丹波山村と小菅村からの要望書の取りまとめが行われ、山梨

県教育委員会に令和６年度へ向けての要望事項として提出されることとなります。 
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まず、国へ働きかける要望として、全部で７つあげております。この中で継続要

望は項目を、新規要望については内容を説明したいと思います。 

１.特別支援教育の充実について、２.小学校のＡＬＴの配置について、３.図書

館司書の配置について、４.栄養教諭及び学校栄養職員の配置についてということ

で、ここまでは継続要望となっております。次に、５.学校給食の無償化について

ですが、こちらは新規要望になります。近隣市では市の単独事業として給食費の無

償化を始めましたが、大月市では行っておりません。国への要望事項として「児童

生徒の食育が学力・体力そして人間として成長していくための根本となり、きわめ

て重要です。現在、全国的に無償化を実施している市町村が多くなっていますが、

自治体ごとの財政力によって格差が生じることがないよう給食費の無償化を全国

一律で実施するよう要望します。」ということで、国に予算をみていただきたいと

いう要望をいたします。続いて、６.ＩＣＴの整備支援について、７.閉校した学校

や体育館等の解体について、こちらの２点も継続要望となっております。 

次に、県教育委員会に対する要望事項ですが、こちらは２つとも継続要望になり

ます。１.市で開設の適応指導教室（教育支援センター）への財政支援について、

２.事務職員の複数配置について、以上の２点を県へ要望する予定でいます。 

説明は、以上となります。 

 

   【了知】 

 

（２）社会教育委員の決定について 

 〔説明〕山口社会教育課長 

  社会教育委員の決定について報告をさせていただきます。 

  令和５年度、令和６年度が任期となります社会教育委員につきましては、３月の

教育委員会におきましては公募による委員を、４月の教育委員会におきましては、

教育委員会で推薦する委員をご報告させていただいております。この度、各団体に

推薦を依頼しておりました委員の報告を受けまして、予定しておりました１５名の

委員が揃いましたので、別紙のとおりご報告させていただきます。 

なお、社会教育委員につきまして、６月９日に委嘱状交付式及び第１回社会教育

委員会議を開催する予定となっております。 

 

   【了知】 

 

・６月２２日（木）午前１０時００分から、令和５年度第４回教育委員会定例会を開

催することを確認。 

 

 

６ 閉会 

   【教育長閉会宣言】 

 

 

 

 


